



Conseil Suprême de la DaroyTeam

APPEL A LA POPULATION DAROYENNE

De par le Grand Pope, très amé et féal, en ce treizième jour de décembre an II du calendrier daroyen. Votre Conseil Suprême et ses dignes membres soussignés, messires Grand Prophète et Grand Pope, Monseigneur l'Archichancelier, ainsi que mesdemoiselles l'Épouse du Grand Pope, la Grande Prêtresse du Sexe Agité et l'Impératrice des cabinets de curiosité des droits sexuels, lesquels ont constaté et décidé :

- La stricte surveillance de préparatifs belliqueux contre l'institution daroyenne par un membre marginal de ladite institution. Au cours de la dernière semaine, nous avons eu des preuves incontestables de la formation d'un groupuscule indépendantiste ayant pour unique but la désorganisation et la mort du Daroy. Nous tenons à souligner à notre bienheureux peuple daroyen qu'il s'agit là d'une vaine tentative de déstabilisation qui ne peut qu'échouer tant nos forces sont incalculables et ce groupuscule félon s'en convaincra bientôt. Le Conseil Suprême tient à mettre en garde nos frères et sœurs daroyens contre la perfidie, la ruse et l'expertise en l'art de tromper et de répandre de faux bruits. Il ne faut pas se laisser prendre par la provocation.

- Des messages clairs et sans appel rédigés de façon anonyme annoncent clairement la mise à l'épreuve de la communauté daroyenne. Cette transformation subite et précipitée de l'attitude de l'un ou plusieurs membres du Daroy vers la trahison et la mise à l'écart, à la suite de l'intronisation par la bonne volonté de votre Conseil Suprême, de l'indépendantiste graquiste, constitue une menace précise à la paix et la sécurité de l'institution. Ces messages méprisent délibérément, et de façon flagrante, les accords et les traditions qui lient chaque membre au Daroy, les résolutions prises unanimement dans notre glorieuse constitution, et notre propre mise en garde publique adressée en ce onzième jour de décembre dernier. Cet acte est également contraire aux promesses réitérées de fidélité et d'engagement assurés par l'indépendantiste par devant ledit Conseil. L'institution daroyenne ne peut tolérer une telle duperie, pas plus que des menaces offensives et offensantes si graves d'une quelconque personne. Il est strictement défendu que notre bienheureux peuple daroyen soit habitué à vivre dans une crainte quotidienne et continue.

- A cet effet, eu égard à cette décision soudaine et clandestine de s'opposer ouvertement et pour la première fois à l'univers daroyen, conformément à l'article 12 de la Constitution, le Conseil Suprême a décidé d'adresser un blâme à l'Indépendantiste. L'institution daroyenne sera la plus forte.

Vive le Conseil Suprême, vive la DaroyTeam.

Daroyland, le 13 décembre 2006
Le Grand Pope

Conseil Suprême
Institution de la DaroyTeam

Temple de la Grande Prêtresse
69, Daroy Avenue
02099 DAROYLAND
Web : <http://daroyteam.wifeo.com>